

## Protokoll der öffentlichen Fachschaftsratssitzung

anwesende Vertreter:	Erik Hoffmann, René Rehbock, Johannes Reimer, Marlene Rüdinger, Philipp Woytkowjak
entschuldigter Vertreter:	Alle weiteren.
unentschuld. Vertreter:	-
anwesende Helfer:	Konrad Reiter
Gäste:	-
Sitzungsleitung:	Erik Hoffmann
Protokollant*in:	Johannes Reimer
Zeit:	19:30 Uhr bis 21:41 Uhr

Es sind 5 von 15 Fachschaftsratsvertretern anwesend.

Der FSR ist nicht beschlussfähig.

### TOP 1: Begrüßung & Formalia

#### 1. To-Do

- Nix, sind Ferien ;)

### TOP 2: Post und Mails

#### 1. Fabian Collin (CE):

- Hygiene-Konzept für die PC-Pools soll erstellt werden
- FSR soll sich dazu in der FakRat-Sitzung positionieren
  - Wir sind dafür mit einem vernünftigen Konzept.

#### 2. Bauinfo-Institut:

- Anfrage wegen angeblicher FSR-Mail bzgl. Proctoring
- War nur eine private WhatsApp-Nachricht in einer Jahrgangsgruppe
- Antworten, dass das nicht offiziell von uns kam und fragen, was die Konsequenzen waren und inwiefern wir die Sache richtigstellen können → **Annika?**

#### Fachschaftsvertreter:

Bünthe, Valentin  
Clages, Julia Luise  
Eschke, Robert  
Hoffmann, Erik  
Kirmizioglan, Rojda  
Körner, Annika  
Mayer, Julia Seval  
Meyer, Miriam  
Rehbock, René  
Reimer, Johannes  
Rüdinger, Marlene  
Schäfer, Marisa  
Stottmeister, Joe Philipp  
Ucinski, Robert  
Woytkowjak, Philipp

#### Aktive Helfer:

Etscher, Antonia  
Hielscher, Yannic  
Rammelt, Moritz  
Reichel, Anna  
Reiter, Konrad  
Rexa, Constantin  
Rudingsdurf, Maximilian  
Stadler, Till

3. Anfrage ZIH bzgl. Account "fsvbiw"
  - Bescheid geben, dass der Account nicht benötigt wird → **Robert**
4. Anfrage zukünftiger ACCESS-Student
  - Wird an Prof. Kaliske verwiesen → **Annika?**

### TOP 3: Studienordnung/Äquivalenztabelle

- Dienstag 15 Uhr: Termin mit Prof. Otto, Fr. Damme-Lugenheim, Fr. Wehmeyer, Dodo, Selina und Johannes
- Hauptsächliche Themen:
  - GEM
  - Projektarbeit
  - Diplomarbeit
  - Technisches Wahlpflichtmodul
  - Einzelne Module
- Allgemein:
  - Schlecht, intransparent kommuniziert
  - Wenig Einbindung der Studis
  - Gefahr von Klagen Seitens der benachteiligten Studis

### TOP 4: Plotter

- Ja wir nehmen den Plotter
  - Kasten wird vom Pfand gekauft und das teilAuto soll per Umlaufbeschluss beschlossen werden (auf Slack)
- Bei BPR melden, dass wir ihn nehmen → **Johannes**
- Mit Verein klären, ob der eine Spendenbescheinigung ausstellen kann.

### TOP 5: Merch

- Vertrag auf Semesterbeginn

## TOP 6: FSR-Wochenende

- Umlaufbeschluss über Slack (Unterkunft) → **Marlene**
- „Die Heidi“ anrufen → **Marlene**

## TOP 7: ESE

- Vertrag aufs FSR-Wochenende
- Im Blick behalten:
  - Personal (FSR/Freunde/Betonboot/externe?)
  - Gruppeneinteilung

## TOP 8: Sonstiges

- ABS-Lerncrew: Büro Kühlschrank (auf)räumen
- Digitale Sprechstunde wird nicht angeboten

## TOP 9: Klatsch & Tratsch

- René fehlt die "wichtige" Atmosphäre aus dem FakRat und Marlene vermisst den Sekt
- Marlene hat keine Lust, mit der Heidi zu telefonieren, weil man dafür mindestens 45 Minuten benötigt.
- Johannes gibt allen Teilnehmern einen Crashkurs zu Papier DIN-Formaten
  - Die Diskussion artete aus und wurde sehr absurd.
  - Papierblätter in der Hälfte durchzuschneiden scheint echt schwierig zu sein.
  - Erik möchte sich gerne in einem Automatischen Papierschneider die Finger abschneiden ("geht auch durch menschliche Knochen wie Butter")
- Konne sorgt bei der Dresdner BauFaK mittels Chili con Carne für den ultimativen Bier-schiss. (Am letzten Abend, damit alle dann bei der Heimfahrt im Zug gefoltert werden.)

Die Sitzung wurde um 21:41 Uhr geschlossen.

Die nächste Sitzung findet voraussichtlich am 31.02.1970 um 24:61 Uhr statt.

X

---

Sitzungsleitung

X

---

Protokollant